

Beschluss:

Der Bau- und Vergabeausschuss hat im Rahmen seiner Vorberatung einen Änderungsantrag beschlossen. Danach werden die Ziffern 2 und 3 des Antragstextes gestrichen, so dass letztendlich nur die Wirtschaftlichkeitsberechnung zur Kenntnis genommen wird.

Im Rahmen der Vorberatung im Finanz- und Rechnungsprüfungsausschuss wurde die Vorlage vertagt.

Der Planungs- und Umweltausschuss hatte der Vorlage im Rahmen seiner Vorberatung mehrheitlich zugestimmt.

Die Ergebnisse aus den Vorberatungen werden diskutiert. Die Vertagung im Finanz- und Rechnungsprüfungsausschuss sei vor dem Hintergrund erfolgt, dass kein Vertreter der Verwaltung zugegen war, um Fragen des Gremiums zu beantworten. Derlei sei für die Ratsversammlung nicht zu erwarten, so dass eine Vertagung keine Option sein könne.

Andererseits könne man der Vorlage auch nicht zustimmen. Im Ergebnis schließt sich der Hauptausschuss dem Votum des Bau- und Vergabeausschusses an.

Im Rahmen seiner Vorberatung lehnt der Hauptausschuss eine Vertagung analog zum Finanz- und Rechnungsprüfungsausschuss einstimmig ab.

Den Änderungen gemäß Beschlussfassung im Bau- und Vergabeausschuss wird einstimmig zugestimmt.

Abstimmungsergebnis:	geändert beschlossen analog Bau- und Vergabeausschuss (einstimmig)
Endgültig entsch. Stelle:	Ratsversammlung